



## **PEMBUATAN PAPAN PETUNJUK SEBAGAI SARANA DESA DI DESA SEMOYANG**

**Samsidar**

Pendidikan Teknologi Informasi  
Fakultas Sains, Teknik Terapan  
Universitas Pendidikan Mandalika

### **Abstrak**

Pelaksanaan pengabdian ini bertujuan untuk membuat papan penunjuk arah sehingga akan memudahkan bagi setiap orang yang berkunjung ke desa Semoyang. Metode pelatihan yang digunakan yakni tahapan persiapan, pelaksanaan, dan evaluasi. Adapun hasil yang diperoleh selama pelaksanaan kegiatan ini adalah tersedianya plang/papan penunjuk dusun ini dapat bermanfaat dan sangat membantu warga pendatang yang sedang berkunjung ke desa Semoyang guna kepentingan desa, dan membantu untuk mempermudah warga pendatang ketika masuk ke wilayah desa Semoyang yang ingin berkunjung ke rumah keluarga atau rumah saudara, atau mungkin pengunjung yang sedang mencari alamat tempat di desa Semoyang

### **Kata Kunci**

Petunjuk Arah, Sarana  
Desa, Desa Semoyang

### **Pendahuluan**

Desa Semoyang adalah sebuah desa yang terletak di Kecamatan Praya Timur, Kabupaten Lombok Tengah, Provinsi Nusa Tenggara Barat, Indonesia. Desa Semoyang memiliki penduduk yang tercatat dalam basis data Desa Semoyang dengan Total : 8.302 jiwa yang terdiri dari : Jumlah Laki-laki : 4.057 jiwa ; Jumlah Perempuan : 4.245 jiwa; Jumlah Kepala Keluarga : 3.271 jiwa; Kepadatan Penduduk : 859,38 per KM.

Usia penduduk Desa Semoyang yang tercatat mulai dari usia 0- lebih dari 75 tahun dengan total laki-laki : 3.839 Orang, Perempuan : 4.095 Orang. Jumlah dusun di desa bersumlah 22 dengan mata pencarian pokok yang mendominasi desa semoyang adalah petani, peternak, pedagang, ASN, TNI, POLRI, UMKM, dan lain-lain.

Potensi keunggulan desa semoyang seperti hasil tanaman pangan dan buah-buahan yang melimpah, hasil perkebunan yang mencakup kelapa dan tembakau, kehutanan yang meliputi arang, perternakan dan perikanan yang meliputi daging, mujair, serta pertambangan yang meliputi Hal tersebut disebabkan karna letak geografisnya yang strategis sehingga memiliki begitu banyak potensi hasil alam.

Permasalahan yang terjadi di beberapa titik jalan yang melewati jalan Desa Semoyang terdapat beberapa kerusakan jalan yang perlu diperbaiki dan dibutuhkan beberapa papan penunjuk jalan keluar masuk dusun. Hal itu dibutuhkan karena banyaknya jalan kecil/gang-gang yang dimiliki desa Semoyang, keberadaan papan penunjuk jalan ini



akan membantu untuk mempermudah warga pendatang ketika masuk ke wilayah desa Semoyang yang ingin berkunjung ke rumah keluarga atau rumah saudara, atau mungkin pengunjung yang sedang mencari alamat tempat di desa Semoyang.

Berdasarkan permasalahan yang dialami mitra yaitu “Beberapa titik jalan yang melewati jalan Desa Semoyang terdapat beberapa kerusakan jalan yang perlu diperbaiki dan dibutuhkan beberapa papan penunjuk masuk dusun” kami selaku peserta kkn membuat plang petunjuk dusun dengan lebih dulu mendiskusikan dengan mitra dan orang terkait. Sehingga timbulah beberapa solusi sebagai berikut :

1. Mahasiswa sepakat untuk membuat plang petunjuk jalan keluar-masuk dusun.
2. Karna banyak dusun di Desa Semoyang ada 22 dusun, dan dana tidak mencukupi untuk membuat 22 plang dusun, jadi mahasiswa hanya membuat beberapa plang yang di pasang di jalan utama masuk dusun tersebut.
3. Pemasangan plang petunjuk keluar-masuk dusun di lakukan awal bulan Desember.
4. Pelaksanaan pemasangan plang petunjuk keluar-masuk di lakukan oleh mahasiswa dan warga sekitar.
5. Mahasiswa kkn melakukan survey lokasi dan menentukan tempat pemasangan plang.
6. Pemasangan plang dilakukan awal bulan desember
7. Pelaksanaan pemasangan plang dilakukan oleh mahasiswa kkn dan di bantu oleh warga setempat dan aparat desa.
8. Pembelian peralatan dan perlengkapan yang akan digunakan untuk membuat plang/papan petunjuk dusun.
9. Pembuatan plang/papan petunjuk dusun dilakukan oleh mahasiswa kkn.

### **Metode Pengabdian**

Metode pelaksanaan program kegiatan KKN Tematik MBKM Pembuatan Sarana Desa Untuk Papan Petunjuk Dusundi Desa Semoyang oleh Universitas Pendidikan Mandalika ini terdiri dari beberapa tahapan kegiatan sebagai berikut :

1. Mahasiswa kkn melakukan survey lokasi dan menentukan tempat pemasangan plang.  
Pemasangan plang dilakukan awal bulan desember
2. Pelaksanaan pemasangan plang dilakukan oleh mahasiswa kkn dan di bantu oleh warga setempat dan aparat desa.
3. Pembelian peralatan dan perlengkapan yang akan digunakan untuk membuat plang/papan petunjuk dusun.
4. Pembuatan plang/papan petunjuk dusun dilakukan oleh mahasiswa KKN

### **Hasil dan Pembahasan**

Kegiatan KKN-T ini dilaksanakan selama 2 bulan 2 minggu yaitu pada tanggal 1 Oktober sampai dengan 24 Desember 2022. Kegiatan dilaksanakan dengan melibatkan mahasiswa dan warga sekitar. Harapan yang ingin dicapai semoga dengan tersedianya plang/papan penunjuk dusun ini dapat bermanfaat dan sangat membantu warga pendatang yang sedang berkunjung ke desa Semoyang guna kepentingan desa, dan membantu untuk mempermudah warga pendatang ketika masuk ke wilayah desa Semoyang yang ingin berkunjung ke rumah keluarga atau rumah saudara, atau mungkin pengunjung yang sedang mencari alamat tempat di desa Semoyang. Pelaksanaan kegiatan bisa dilihat pada gambar dibawah ini:



### **Kesimpulan**

Program Kerja Mahasiswa KKN Tematik MBKM UNDIKMA berupa Pembuatan Sarana Desa Untuk Papan Petunjuk Dusun Desa Semoyang telah berhasil dilaksanakan. Kegiatan ini terlaksana dengan baik atas dukungan dan bantuan wargadesa karena hal ini menyangkut kepentingan orang banyak.

### **Saran**

Penulis mengharapkan kepada warga Desa Semoyang untuk menjaga serta merawat papan petunjuk dusun yang telah dibuat dan dipasang oleh Mahasiswa KKN Tematik UNDIKMA , sehingga program yang telah dilaksanakan sukses dan berguna untuk masyarakat Desa Semoyang.

### **Daftar Pustaka**

Rizka, M. A. (2019). Buku Saku Pedoman Program KKN Tematik “Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pendidikan”. Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat. IKIP Mataram.